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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE 

SEVILLA, CELEBRADA VIRTUALMENTE EL MARTES 16 DE FEBRERO DE 2021 CON CARÁCTER 

ORDINARIO. 

 

Siendo las 11 h del día 16 de febrero de 2021 dio comienzo la Junta de Facultad virtual en segunda 

convocatoria a través de la plataforma BlackBoard Collaborate Ultra de la Universidad de Sevilla, con el 

orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el Anexo I,  

Orden del Día: 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada 
el 14 de enero de 2021. 
2. Informe del Sr. Decano.  
3. Aprobación del número de alumnos para los Grados de Medicina, Biomedicina básica y 
experimental y el Máster para el curso académico 2021-2022. 
4. Renovación de la comisión para la reforma del Reglamento de Centro. 
5. Propuesta sobre la modificación del sorteo de Hospitales. 
6. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 
7. Asuntos de trámite. 
8. Ruegos y Preguntas. 
 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Facultad Ordinaria celebrada el 14 

de enero de 2021. 

La Sra. Secretaria informa que en el acta del 14 de febrero hay dos erratas, una en el segundo párrafo de 

punto 4º donde pone el profesor Álvarez de Toledo, debe poner Profesor Toledo y la otra errata es en la 

lista de asistencia donde aparece como ausente el profesor Manuel Sobrino y sí asistió. Informa que no 

ha habido ninguna petición de modificación y pregunta a la junta, si quiere hacer alguna alteración. Al 

no haber ningún comentario al respecto, el Sr. Decano pregunta si se aprueba por asentimiento. 

Se aprueba por asentimiento.  

2. Informe del Sr. Decano. 

-El Sr. Decano manifiesta las condolencias por el reciente fallecimiento del Profesor Dr. D.  Pedro Blasco 

Huelva, PTU de Medicina preventiva y salud pública y ex -Decano de la Facultad, igualmente comunicar 

el fallecimiento del Dr. D. Fernando Caba Barrientos especialista en anestesiología en el Hospital de 

Valme. El Sr. Decano solicita un minuto de silencio. 
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-El Sr. Decano informa a la Junta del nombramiento como Delegada del Rector en Asuntos sanitarios de 

la Profesora Caballero por lo que manifiesta sus felicitaciones, también manifiesta la enhorabuena a la 

profesora Mª Auxiliadora Espinar por el nombramiento como Directora de política lingüística. 

-El Sr. Decano muestra los esfuerzos que se han realizado en todo el primer semestre y agradece al 

profesor Docobo, Vicedecano de Calidad y el encargado de la seguridad del Campus por la labor 

realizada. Le cede la palabra al profesor Docobo que manifiesta su agradecimiento al Director del 

SEPRUS Agustín Luque, a la profesora Caballero, al administrador del centro, al PAS, profesorado y 

alumnado que han hecho posible la realización de las actividades presenciales del centro. Informa que 

los casos confirmados de COVID han sido de 89 estudiantes, 7 PDI y 4 PAS desde el 1 de enero, pero que 

ningún caso se ha dado en nuestras instalaciones. Informa también que la medición de la calidad del 

aire en nuestras aulas ha dado como resultado, su buena calidad.  

- El Sr. Decano comunica que se ha iniciado la vacunación de los alumnos de 6º curso y a los alumnos de 

3º, 4º, y 5º de Medicina y 3º de Biomedicina; se están vacunando a todos los ASCIS y a los Profesores 

Vinculados. Manifiesta el agradecimiento a los alumnos por la colaboración prestada para la vacunación, 

al igual que a las profesoras Caballero y Franco por la labor realizada, también pone de manifiesto los 

esfuerzos de Medicina Preventiva de los hospitales que ha sido de alabar. 

- Notifica que la empresa Talento corporativo ha ganado el concurso para activar las redes sociales de la 

Facultad. Igualmente pone de manifiesto la renovación de la página web del centro que ha solicitado ya 

el alojamiento en la red institucional y que se pondrá en funcionamiento en breve. 

- Comunica la puesta en marcha del “grupo cero” para la reforma del plan de estudios de medicina que 

se retomará en breve. El profesor Docobo toma la palabra para exponer que, en ese sentido, se ha 

realizado una encuesta que se ha pasado a alumnos, PDI y PAS. Comenta que el número de encuestas 

que se han completado hasta ahora, han sido de 256; solicita colaboración para que se cumplimenten 

las máximas posibles. 

- El Sr. Decano manifiesta que se han realizado los contactos, para que una vez concluida la vacunación, 

el alumnado realice la incorporación progresiva a las prácticas clínicas. Para ello se llevará a cabo unas 

reuniones previas de la comisión paritaria alumnos-decanato.  

-Informar que se están teniendo contactos con el equipo directivo del Hospital Virgen Macarena, para 

que los profesores sean considerados como personal sensible al covid y puedan ser vacunados. La 

profesora Franco explica que para el 8 de marzo estarán todos los alumnos vacunados y a partir de 

entonces se iniciará la incorporación a las prácticas clínicas. 

El Sr. Decano manifiesta que a pesar de las discrepancias surgidas en la gestión decanal, no puede 

participar del descrédito y la falta de decoro y en su opinión cree que el argumentario científico acallará 

todo lo demás. Finalizada la información el Sr. Decano pregunta si alguien quiere hacer alguna 

intervención. 

Solicita la palabra la alumna Alicia Rodríguez que pregunta cuándo empezarán las prácticas clínicas. El 

Sr. Decano responde que hay que tener presente que hay servicios cerrados y que va a depender del 

estado de la pandemia y de las reuniones que se van a mantener con los hospitales. Argumenta que el 
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hospital de Valme puede asumir el alumnado a partir del 15 de marzo, pero que la incorporación va a 

depender de la disponibilidad de los tutores.  

 

Solicita la palabra el Delegado de alumnos Roberto Grosso, que manifiesta no compartir el 

posicionamiento del Centro en relación a la presencialidad de los exámenes, ni el desarrollo de las 

infraestructuras del Centro ni del Plan de estudios. 

El Sr. Decano procede a responder al Sr. Grosso y le indica que la presencialidad de los exámenes viene 

marcada por la normativa rectoral al respecto.  Explica detenidamente el desarrollo de la decisión de la 

ubicación de la nueva Facultad, la aprobación en Junta de Centro, el recurso presentado por los alumnos 

que supuso un retraso de varios meses, la aprobación de una memoria de necesidades, así como , por 

último, la presentación ante la Gerencia de Urbanismo de un Estudio de detalle. Así mismo expone el 

desarrollo de todo el Plan estratégico para un nuevo Plan de Estudios de la Facultad. Continúa 

manifestando el descontento que siente por los insultos y descalificaciones que han realizado algunos 

alumnos, aunque tiene la certeza de que no responde a la realidad del estudiantado.  

Solicita la palabra la alumna Alicia Rodríguez para manifestar el apoyo al Sr. Grosso y pregunta acerca de 

la fecha de la convocatoria de la Junta y del sorteo de hospitales. La Sra. Secretaria interviene para 

explicar que la fecha de la junta está condicionada al plazo, que cada año, da el Rectorado para enviar el 

número de alumnos de nuevo ingreso. En cuanto a las normas de sorteos de hospitales  expone que, 

hace meses, fueron informados tanto delegación como los delegados de curso, y debido a que no pudo 

aprobarse en Junta de Facultad se ha pospuesto hasta ahora. 

El Sr. Decano manifiesta que a pesar de las diferencias, las vías de comunicación siguen abiertas, ya que 

está convencido de que se trata de alumnos aislados que no tienen nada que ver con delegación. 

Argumenta la necesidad de realizar una junta para aprobar el número de alumnos de nuevo ingreso, ya 

que hay que remitirlo al rectorado antes del día 18 de febrero. 

 

Pide la palabra el profesor de Miguel para decir que no entiende la queja de la delegación de alumnos 

ya que, en su opinión, es totalmente injusto. Manifiesta que con este decanato se ha puesto en marcha 

el proyecto de la nueva Facultad y la reforma de los planes de estudio, proyectos que llevaban años 

pendientes y que se están llevando a cabo ahora. Argumenta que son procesos lentos pero que se han 

iniciado, cuando anteriormente no se había hecho. 

La alumna Alicia Rodríguez pide la palabra para comentar que el descontento del alumnado es anterior 

a la decisión de los exámenes presenciales y que no duda que se están haciendo cosas pero que hay 

otras deficiencias. Continúa diciendo que los proyectos de asignaturas de algunos departamentos no 

especifican las formas de evaluación o son inasumibles. El profesor de Miguel manifiesta que en su 

departamento, intentarán que los proyectos salgan correctos y completos. 

Pide la palabra el profesor de Álava que manifiesta que sufre el malestar que se ha generado con el 

alumnado y que él tiene contacto informal con los alumnos y se ofrece para colaborar como mediador. 

Igualmente pregunta cuál es la escala de tiempo de la nueva facultad y de los planes de estudio. 
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El Sr. Decano da las gracias por el apoyo mostrado y comenta que las cosas se tardan mucho en 

construir y nada en destruir, continúa argumentando que el malestar se ha generado por personas 

aisladas que empezaron con comentarios insultantes en las redes sociales, que piensa que nada tiene 

que ver con Delegación de alumnos ni con los delegados y que en su opinión el diálogo no se ha perdido, 

ya que ni el profesorado, ni el PAS, ni delegados han formado parte de esta situación. 

Solicita la palabra la profesora Ana Fernández Rodríguez para manifestar su apoyo al decanato que está 

realizando una buena labor y quiere manifestar el apoyo al equipo decanal, en su opinión, las 

discrepancias son buenas para llegar a acuerdos y reitera el total apoyo al equipo decanal. Manifiesta 

que puede haber proyectos docentes que no estén bien cumplimentados, pero que no se debe 

generalizar. 

La profesora Alfageme solicita la palabra para manifestar que percibe una falta de entendimiento en los 

alumnos, expresando que la pandemia está costando mucho, incluso vidas y que el alumnado debe 

poner de su parte. Cree que el equipo decanal lo está haciendo lo mejor posible, ya que hay otras 

prioridades debido a la situación que vivimos. 

La profesora Inés Martín Lacave quiere felicitar al equipo decanal, expresando que las circunstancias son 

muy difíciles y pocos han sido tan dialogantes y tan involucrados como este decanato. En su opinión el 

talante es admirable y los estudiantes deberían ser conscientes de las circunstancias. 

El Sr. Decano agradece al profesorado el apoyo y los comentarios vertidos. 

 

3. Aprobación del número de alumnos para los Grados de Medicina, Biomedicina básica y 

experimental y el Máster para el curso académico 2020-2021. 

El Sr. Decano le otorga la palabra a la Sra. Secretaria que inicia la exposición explicando que la propuesta 

del equipo Decanal es mantener el mismo número de alumnos de nuevo ingreso para el curso 2021-

2022, con la siguiente distribución: 

 

- Grado en Medicina: 291 alumnos. 

- Grado de Biomedicina Básica y Experimental: 50 alumnos.  

- Máster Universitario en Investigación Médica: Clínica y Experimental: 30 alumnos. 

Igualmente la propuesta es mantener en el Grado de Medicina, 4 plazas por traslado y 

convalidación de estudios españoles, 2 plazas para estudios extranjeros y una por traslado 

forzoso. En el caso del Grado en Biomedicina, se mantiene una plaza de reconocimiento de 

estudios españoles y 1 de estudios extranjeros y un traslado forzoso, caso de no cubrirse 

algunas de las plazas anteriores. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

4. Renovación de la comisión para la reforma del Reglamento de Centro. 
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La Sra. Secretaria explica a la junta que ya existe una comisión para la reforma del reglamento, pero que 

debido a la vacante que ha dejado el profesor Utrilla se va proceder a su renovación. En ese sentido se 

ha solicitado la colaboración a la profesora Espinar, que ha aceptado participar. Pide la palabra la 

profesora Carmona que expresa su confianza en la profesora Espinar ya que es conocedora de toda la 

normativa. Se solicita a la junta si se aprueba la renovación. Se aprueba por asentimiento. 

 

5. Propuesta sobre la modificación del sorteo de Hospitales. 

La Sra. Secretaria explica que la modificación de la normativa para el sorteo de hospitales viene 

motivada porque muchos alumnos en el momento del sorteo no cumplen los requisitos para ser 

sorteados y que en el curso siguiente, al matricularse de asignaturas clínicas,  se les asigna por defecto el 

hospital Macarena. Ello trae como consecuencia, el incremento  del número de alumnos en este 

hospital, igualmente la imposibilidad de los alumnos de poder optar a un nuevo sorteo. Por esa razón se 

ha modificado la normativa que favorece la participación de los alumnos que no sean sorteados en un 

curso puedan acceder al sorteo al  curso siguiente. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

6. Ratificación de los acuerdos tratados en las Comisiones Permanentes. 

 

La Sra. Secretaria explica que se han celebrado 2 comisiones permanentes, una en el mes de enero y 

otra en el mes de febrero. En el mes de enero se analizó la propuesta del Premio Extraordinario Fin de 

Estudios de los grados de Medicina, Biomedicina y del Máster. Los alumnos que tienen los mejores 

expedientes fueron: Grado en medicina: Dª Marta Domínguez Moreno con una nota media de 

expediente de 9,65. Grado de Biomedicina Básica y Experimental: D. Roberto Masdemont Maestro con 

una nota media de expediente de 9,55. Máster Universitario en Investigación médica: clínica y 

experimental: Dª Mª Inmaculada López Hernández con una nota media de expediente de 9,46. En esa 

misma comisión se valoró la propuesta de una plaza de Catedrático de Universidad vinculada para el 

Departamento de Medicina. Se valoró una plaza de Contratado doctor para el Departamento de 

Citología y una plaza de Titular para el Departamento de Bioquímica. 

 

En el mes de febrero se aceptó la propuesta de petición de una plaza de Profesor Titular por promoción 

del Departamento de Bioquímica acordando aprobar la Comisión juzgadora y perfil de la misma. 

Igualmente valoró  la petición de una plaza de Catedrático de Universidad del mismo Departamento  

acordando aprobar la Comisión juzgadora y perfil de la misma.  

7. Asuntos de trámite. 

La Sra. Secretaria expone que hay un asunto de trámite. Comunicar que el Rectorado ha aceptado un 

recurso interpuesto por D. Jesús Bullón  en relación al traslado de expediente, lo que ha obligado a 

aumentar en una plaza más de las 4 aceptadas por traslado. 
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8. Ruegos y Preguntas. 

El Sr. alumno Alejandro Navalón pregunta si las vacunaciones de los alumnos de 3º se realizarán como 

se ha hecho otros años. La profesora Franco le responde que se retomará.  

No habiendo más temas que tratar, se da por concluida la Junta, siendo las 13,15 horas. 

ACUERDOS: 
 
ACUERDO 1 /JC 16-02-2021. Aprobar el acta de la Junta celebrada el 14 de enero de 2021. 

ACUERDO 2 /JC 16-02-2021. Aprobar el número de alumnos para los Grados de Medicina (291), 

Biomedicina básica y experimental (50) y el Máster (30) para el curso académico 2021-2022. 

ACUERDO 3 /JC 16-02-2021. Aprobar la modificación de la comisión para la reforma del Reglamento de 

Centro. 

ACUERDO 4 /JC 16-02-2021. Modificar la normativa para el sorteo de Hospitales. 

ACUERDO 5 /JC 16-02-2021. Ratificar los acuerdos de las comisiones permanentes. 

 

 

MIEMBROS 

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano 

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO-Delegado Facultad 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA- Representante Departamento- SE 
AUSENTÓ 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN- Representante Departamento 

CÁNOVAS LÓPEZ, DAVID- Representante Departamento- SE EXCUSÓ 

CASTIÑEIRAS FERNÁNDEZ, JESÚS- Representante Departamento-SE 
AUSENTÓ 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN- Representante Departamento 

FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO- Representante Departamento 

FERNÁNDEZ PALACÍN, ANA- Representante Departamento 

GARCÍA LUQUE, ISABEL- Representante Departamento 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE- Representante Departamento 

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS- Representante Departamento 

TOLEDO ARAL, JUAN JOSÉ- Representante Departamento 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS- Representante Departamento 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE -Sector A 
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ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES-Sector A 

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO-Sector A- SE AUSENTÓ 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS-Sector A-VICEDECANO 

CARMONA BONO, AMPARO-Sector A 

CARRILLO VICO, ANTONIO-Sector A 

CONDE HERRERA, MANUEL-Sector A 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO-Sector A- VICEDECANO 

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO-Sector A- SE AUSENTÓ 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA-Sector A 

FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA-Sector A 

FRANCO FERNÁNDEZ, M.DOLORES-Sector A-VICEDECANA 

GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ-Sector A- SE AUSENTÓ 

GUERRERO MONTÁVEZ, JUAN MIGUEL-Sector A- SE AUSENTÓ 

JIMÉNEZ-CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN-Sector A 

MARTÍN LACAVE, INÉS-Sector A 

MAZUECOS BLANCA, JOSÉ-Sector A 

MIÑANO SÁNCHEZ, JAVIER-Sector A 

MOJARRO PRÁXEDES, M.DOLORES-Sector A 

MONTOYA GARCÍA, Mª JOSÉ-Sector A 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA -Sector A 

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA-Sector A- SE AUSENTÓ 

PÉREZ SIMÓN, JOSÉ ANTONIO-Sector A- SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS-Sector A- SE AUSEN TÓ 

SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR-Sector A 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA-Sector A- SE AUSENTÓ 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL-Sector A – SE AUSENTÓ 

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA-Sector B1 

NÚÑEZ GARCÍA, VÍCTOR MANUEL-Sector B1 

PICABEA DE LA PEÑA, LEANDRO-Sector B1 

SOBRINO TORO, MANUEL-Sector B1 
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NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS-Sector B2 

PARRA MEMBRIVES, PABLO-Sector B2- SE AUSENTÓ 

BENÍTEZ GIL, MARTA-Sector C- SE AUSENTÓ 

BERNAL AZNAR, JOSÉ MANUEL-Sector C- SE AUSENTÓ 

BORJA GUTIÉRREZ, SILVIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

CANTERLA RUFINO, Mª DEL CARMEN-Sector C- SE AUSENTÓ 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX-Sector C- SE AUSENTÓ 

CHAVES CORDERO, JAVIER-Sector C 

DIAZ CAMACHO, PABLO-Sector C 

FERNÁNDEZ CUEVAS, BRUNO-Sector C 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

GARCÍA PORTERO, OSCAR-Sector C 

GARCÍA SANJUAN, CRISTINA-Sector C- SE AUSENTÓ 

GÓMEZ SERRANO, ÁLVARO-Sector C- SE AUSENTÓ 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO-Sector C- SE AUSENTÓ 

MOORE-KNIGHT, ALEXANDER CHRISTOPHER-Sector C 

MORALES ÁLVAREZ, SARA-Sector C- SE AUSENTÓ 

MORALES VALENZUELA, ELISA-Sector C 

NAVALÓN AVILÉS, ALEJANDRO-sector C 

PÉREZ MONTESINO, ALEJANDRO-Sector C- SE AUSENTÓ 

PRIETO BARREDA, MARÍA CELESTE-Sector C- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ APARICIO, MANUEL JESÚS-Sector C 

RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, ALICIA-Sector C 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER-Sector C- SE AUSENTÓ 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA-Sector C- SE AUSENTÓ 

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS-Sector C 

SOJO MASERO, CLAUDIA-Sector C- SE AUSENTÓ 

TERRRIZA DE LA TORRE, LUNA-Sector C 
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URBANO DOMÍNGUEZ, ALEJANDRA-Sector C 

VILLAGÓMEZ MERA, MANUEL-Sector C- SE AUSENTÓ 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ-Sector D- SE AUSENTÓ 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO-Sector D 

FERNÁNDEZ CLAVIJO, Mª. DOLORES-Sector D- SE AUSENTÓ 

MUÑOZ GARCÍA, YOLANDA-Sector D- SE AUSENTÓ 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL-Sector D 

PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN-Sector D 

 

ALBA JIMÉNEZ, GONZALO-invitado 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO- VICEDECANO-derecho asistencia 

GARNACHO MONTERO, MARÍA DEL CARMEN-VICEDECANA-derecho 
asistencia 

GINER GARCÍA, MERCEDES-INVITADO 

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL-VICEDECANO-derecho asistencia 

 


